

Départ Betty juin 2017 :

Textes fantaisistes de Marc et Philippe

Email : i-mail à ne pas confondre avec Email, est une application téléchargeable gratuitement qui propose aux amateurs et amatrices de tricotage une centaine de pulls exclusivement dans les tons rouges. Plus d'info sur le site www.jmb.be.

Email :

C'est en fait une prononciation incorrecte du mot email L'imel est en réalité un petit récipient de terre cuite dans lequel on mélange les couleurs avant de les utiliser pour une peinture ou une utilisation en céramique. L'origine étymologique est donc évidente : on y mêle les ingrédients. Il existe plusieurs sortes d'imels : les imels indésirables, qui explosent dès qu'on les ouvre, les imels publicitaires, offerts par les grandes firmes commerciales avec leur logo, donc pas très discrets, ou encore les imels professionnels qui sont en principes les plus intéressants mais malheureusement aussi ceux qu'on n'utilise jamais.

Barbotine : nom féminin, dérivé de l'arabe classique « berbet », utilisé pour la première fois au 16^e siècle dans la province de Liège. A l'origine, un petit parchemin apposé non loin d'une annonce publique d'un seigneur important et puissant pour montrer son désaccord avec lui. Par extension, dans le monde de l'enseignement, la barbotine désigne un document à l'attention exclusive des éducateurs pour faire passer un message concernant la répartition des surveillances d'examens. La dernière barbotine a été vue dans une école (dont nous ne pouvons citer le nom) située sur la commune de Schaerbeek, rue Caporal C, il y a trois semaines. Léger glissement sémantique néanmoins, cette triple barbotine affichée en jaune et blanc est restée anonyme.

Barbotine :

la barbotine est une variété de cerise américaine mise au point vers la fin des années 80. Cette cerise a une très longue queue de quatre vingt centimètre à un mètre trente. Plus la branche est haute, plus la queue est longue. La barbotine se cueille donc aisément sans échelle. Elle figure avantageusement comme décoration sur un gâteau. Cette cerise sur le gâteau est toujours du plus bel effet. Malheureusement, elle passe inaperçue si on la pose sur un gâteau aux cerises.

Patchouli : Un néologisme italo-vlaams, en attente de parution dans le Robert 2019. Un patchouli est un document joint gastronomique utilisé pour vérifier la

bonne lecture de celui-ci. Pour procéder, il suffit d'envoyer un mail avec plusieurs documents joints dont l'un est complètement insolite et culinaire. Sans réaction de l'interlocuteur, vous vérifiez donc la bonne lecture de celui-ci. D'après des sources proches du cabinet Schintz, une tentative de patchouli a eu lieu le 22 mai à 22h39. Un directeur d'école aurait reçu, en plus de la « matière d'examen » d'un de ses professeurs, une recette de champignons farcis. Un fonctionnaire a tenté de vérifier l'information auprès de ce directeur mais sans succès jusqu'à présent. Un patchouli est donc un document joint superflu et gastronomique.

Patchouli :

De son vrai nom Patrizio Tchouilli, cet écrivain italien amnésique est né à Florence dans les années 30. Il rédigea plusieurs fois le même roman car il ne se souvenait jamais qu'il l'avait écrit. Vers la fin de sa vie, il eut envie de publier un livre de souvenirs sous le pseudonyme de Adolphe Actif, mais son éditeur l'en dissuada, car il ne le sentait pas bien. Ses descendants sont aujourd'hui en pleine procédure de procès pour plagiat à l'encontre de Patrick Susskind, à qui il aurait volé l'idée de base de son roman « la senteur »

Raku : Le raku est un terme philosophique grec, qui a « tautologie » comme contraire. Un raku est donc la preuve inversée d'une vérité générale contraire à l'hypothèse de départ. Les experts en communication parlent d'un nouveau phénomène qui prend de l'ampleur dans le monde de ... l'enseignement, et oui ! Le principe est très simple, il s'agit de promettre un avantage certain à condition de la mise en place d'un modus operandi différent du précédent alors qu'au final, le décompte s'avère bien moins intéressant... Un petit exemple : annoncer que ne plus répartir les élèves (et arrêter donc de diviser les classes en deux) pour les examens fera fortement diminuer le nombre d'heures de surveillances prestées par chaque professeur.

Raku :

le raku , du perse ra qui signifie feuille de papier et Ku qui signifie transparent. Le raku est une publication faite sur papier entièrement transparent, permettant à celui qui lit son journal ou fait ses corrections pendant une surveillance d'examen de vérifier si les élèves trichent sans se faire remarquer. Sa version numérique est équipée d'une puce qui détecte immédiatement les gsm activés sous les cuisses des élèves qui ont besoin d'inspiration lors d'un examen de religion ou de se remémorer des définitions de concepts compliqués vus au cours de science sociale.

Franc-parler : à ne pas confondre avec l'euro-voir, est la nouvelle devise votée hier par le conseil d'administration de Publifin (en tout cas, ce qu'il en reste). Cette méthode consiste à ne dire que ce que l'on pense vraiment. Les prochaines réunions du conseil d'entreprise de ce géant risquent de ressembler étrangement à un gigantesque roi du silence !

Franc-parler :

Franc parler est un petit village hesbignon situé à la limite des villages de Franc-Waret et de Oreye. Les habitants de Franc Waret sont connus pour leur discrétion malade et leur bêtise due à l'ingestion quotidienne de betterave sucrière. Alors que les habitants du village d'Oreye sont pour la plupart sourds. Les habitants de ces deux villages qui avaient du mal à s'entendre se sont mis à immigrer en masse vers le village de Franc parler où ils peuvent enfin s'exprimer de manière claire l'un envers l'autre. Madame Betty Moerenhoudt en a d'ailleurs été faite citoyenne d'honneur en 2016.

2013 : Betty participe au concours provincial de mosaïque de Frasnes-Les-Cottons-Tiges, le gagne et remporte le premier prix qui est un mini four à poterie Quenchua de chez Décathlon. Muni des trois batteries de 18 kilo chacune, il a une autonomie de 12 min.

2013 :

C'est le nombre rigoureusement exact du nombre de paires de chaussures que possèdent en commun Aysel, Carine et Georgette. Elles se rencontrent tous les 36 du mois pour parler des grosses pointures du monde des peuples et vérifier si leurs enfants pourraient y trouver chaussure à leur pied. Elles s'arrêtent de parler quand elles ont l'estomac dans les talons ou quand l'une se mêle de ce qui ne la regarde pas.

2017 : Première fois depuis belle lurette que le PO n'annonce aucun changement de direction en humanité. Même si une mystérieuse AG a été programmée ce 30 juin, et pourrait être un raku et peut-être même provoquer des barbotines.

2017 :

Les nombre exact de contraventions pour dépassement de stationnement facturés par Rauwers aux professeurs qui oublient de changer leur disque. Il est question l'an prochain d'adapter les horaires des cours au durée des disques de stationnement ce qui permettrait à chacun de donner cours plus sereinement, et donnerait moins de travail aux éducateurs pour surveiller les couloirs quand les profs s'absentent pour remplir leur devoir de parking. Il est à noter que cette pratique est en nette régression.

Marc Verbeeck (juin 2017)